

WNI

Perwakilan Lapas Karanganyar Berpartisipasi dalam Rapat Strategis dengan Pejabat Struktural UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.WNI.OR.ID

Apr 29, 2024 - 14:16



CILACAP, INFO_PAS - Perwakilan pejabat struktural lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan ikuti rapat bersama evaluasi pelayanan publik dan persiapan penerimaan CASN angkatan 2023 dengan pejabat struktural UPT Pemasyarakatan se-Nusakambangan, Rabu (22/04/24).

Rapat ini diadakan di aula Wismasari Lapas Batu Nusakambangan. Dalam rapat ini, dilakukan evaluasi terhadap kinerja pelayanan publik serta persiapan untuk

serangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan dalam minggu-minggu ini. Rapat ini dipimpin oleh Kepala Bagian Tata Usaha Lapas Batu untuk mewakili Koordinator Wilayah Nusakambangan.

Rapat membahas mengenai kunjungan yang akan dilaksanakan oleh BNNP yang dihadiri oleh 278 orang. Mereka mengunjungi beberapa fasilitas, termasuk Lapas Terbuka untuk meninjau kandang sapi, Lapas Narkotika untuk acara pembukaan Rehabilitasi, dan Lapas Karanganyar. Kunjungan tersebut berlangsung hingga sore hari dengan rangkaian kegiatan yang beragam, termasuk penyambutan di Lapas Permisan yang melibatkan persiapan motor trail.

Selanjutnya dilakukan pembahasan terkait kegiatan perayaan HUT Pemasarakatan yang akan diadakan di Sodong. Acara tersebut meliputi upacara, pemberian cinderamata untuk pensiunan yang mengikuti upacara, tarian, dan senam bersama. Setelah itu, dilanjutkan dengan kegiatan di Wismasari yang mencakup pemotongan tumpeng dan pemberian doorprize kepada peserta yang hadir serta pensiunan yang berdomisili di Cilacap. Pada kesempatan ini, juga ditampilkan penampilan dari Band WBP dari Lapas Permisan.

Kemudian, dalam rapat tersebut juga dibahas mengenai persiapan untuk penerimaan Calon Pegawai ASN tahun 2023. Panitia penerimaan CASN 2023 juga telah disusun dan akan segera diumumkan kepada seluruh pihak terkait. Selain itu, juga dibahas tentang perbaikan pelayanan penyeberangan, termasuk rencana untuk memberlakukan penggunaan ID Card bagi pegawai NK dan PPNP yang akan menyeberang ke NK, sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan pengawasan di pelabuhan tersebut.